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Hallo Trabifreunde, 

Seit unserer Mitgliederversammlung sind ein paar Tage 

vergangen.  

Der neu gewählte Vorstand möchte sich für das entgegengebrachte Vertrauen bei 

Euch bedanken und mit einer Neuerung starten.  

Am 19.11.2022 fand im August Horch Museum unsere Mitgliederversammlung 

statt. Leider waren - gemessen an unserer Mitgliederzahl - eigentlich zu Wenige 

anwesend. Gemäß der Satzung waren wir aber beschlussfähig und konnten auch 

die erforderlichen Satzungsänderungen, die neue Beitragsordnung beschließen 

sowie die Wahl des Vorstandes gemäß Einladung durchführen.  

Aus dem alten Vorstand sind die Beisitzer Joachim Funke, Sylke Menzel-
Hartmann und Ralph Köhler nicht wieder zur Wahl angetreten. Auch die 

Schatzmeisterin wollte ihre Tätigkeit beenden. Diesen Wunsch konnten wir aber 

erst zum Jahresende, wenn das Geschäftsjahr vorbei, ist entsprechen. Erst zum 

neuen Jahr werden wir den Posten der/s Schatzmeisters/in neu besetzen können.  

Es gab Kritik an der Arbeit des Vorstandes in den letzten zwei Jahren das nicht 

immer kollegial zusammengearbeitet worden wäre. Genauere Aussagen dazu 
wurden nicht gemacht. Sicherlich lag es auch an den Umständen in der Corona 

Zeit.  

Der Verein steht wirtschaftlich gut da, Dank der Arbeit unseres alten und neuen 

Vorsitzenden Wolfgang Kießling im Bereich der Lizenzvermarktung.  
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Dieser Schwibbogen „Zwickau“ ist das Produkt unseres neuesten Lizenznehmers 

Westpaket aus Dresden.  

Das Projekt Wiederaufbau KKM-Trabant läuft erfolgreich. Hier engagiert sich 

maßgeblich Joachim Funke und wird dies auch weiterhin betreuen. Ein weiterer 

Film wird in der 51. KW im Nachmittagsprogramm des MDR zu sehen sein.  

Die Eintragungen zu den Veränderungen im Vereinsregister laufen.  

Unser Verein hat, wie viele Vereine das Problem der Überalterung in den 

Leitungsgremien und der mangelnden Bereitschaft zur breiten Mitarbeit. Vor 

allen müssen wir versuchen, und da können alle einen Beitrag leisten, junge 

Mitstreiter zu gewinnen. 

Dazu gehört auch das wir uns vorgenommen haben die Informationen zu Euch 
Mitgliedern zu verbessern. So soll es in regelmäßigen Abständen 

Mitgliederinformationen, vorzugsweise über E-Mail oder die Homepage geben. 

Dazu wäre es wichtig, dass alle die eine Mailadresse haben uns diese mitteilen 

(wenn noch nicht geschehen). Wer keine Mailadresse hat kann sich ja über die 

Internetseite informieren oder teilt mit das er Informationen nur per Post 

entgegennehmen kann. Das Versenden von Briefen erfordert einen höheren 

Zeitaufwand und jeder Brief kostet mittlerweile 85 Cent.  

Weitere Informationen zur Vereinsarbeit erhaltet Ihr auch in der Zeitschrift 

„Super TRABI“ die neueste Ausgabe ist über die Firma VBS Logistik GmbH 

Chemnitz (www.vbs -logistik.net) oder bei ERZ.art Wettiner Straße 54, 08280 

Aue erhältlich.   
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Diese Informationen sollen aber keine Einbahnstraße sein, sondern jedes Mitglied 

kann uns Wortbeiträge oder Vorschläge zu Veranstaltungen, technischen Fragen 

und dgl. übermitteln. Vor allen sollten wir uns um junge Mitglieder bemühen und 

deswegen auch die neuen Medien versuchen stärker zu nutzen. 

Wichtig wäre auch das sich mehr Mitglieder an der Vereinsarbeit beteiligen denn 

es gibt noch einige Felder die zu „bearbeiten“ sind. 

Auf folgende Fragen hätten wir gern eine Rückinfo: 

1.  Findet es Eure Zustimmung, dass wir über E-Mail und Internetseite 

Mitgliederinformationen verschicken? 

2.  Würdet Ihr es gut finden das wir an den Vorhaben Ausstellung in Meerane 

weiterarbeiten? Auf Grund der Vorgespräche mit der Stadt Meerane war die 

Situation bezüglich Zuschüsse besser als in Zwickau (Dort war es Null). Auf 

Grund des Bürgermeisterwechsels in Meerane und des unplanmäßigen Abrisses 

eines Teils des für InterTrab e.V. vorgesehenen Hallenteils im ehemaligen Drews 

Werk müssten wir dort einen neuen Anlauf nehmen. 

3.  Würdet Ihr es begrüßen, dass wir wieder versuchen eine Art begleitete 

Selbsthilfewerkstatt zu entwickeln, um den Trabi-Interessenten Hilfestellungen 

geben zu können? 

4.  Sollten wir über die Internetseite Informationen zu technischen Fragen 

beantworten? Wer wäre dafür als Fachmann bereit Ansprechpartner zu sein? 

5.  Gibt es Interesse übers Jahr auch kleinere Veranstaltungen oder Treffen 

durchzuführen? 

Um das Kulturgut Trabi in die Zukunft zu führen brauchen wir mehr 

Unterstützung aus Euren Reihen. Weitere Vorschläge sind erwünscht. 

Es grüßt Euch aus dem weihnachtlichen Zwickau 

Der Vorstand von InterTrab e.V. 

  

 


